



Comité del Ejecutivo elige a perfiles 4T

Elección judicial.

Destacan personas cercanas a ex ministro de la Corte y colaboradoras de López Obrador

RUBÉN MOSSO
CIUDAD DE MÉXICO

Tras un sorteo, personas afines al movimiento de la cuarta transformación resultaron candidatas para participar en el primer proceso electoral extraordinario en el que se elegirá a jueces, magistrados y ministros en junio.

El Comité de Evaluación del Poder Ejecutivo federal organizó el proceso de insaculación para elegir a 881 candidatas y candidatos que aspiran a puestos de elección popular.

Entre las seleccionadas a cargos clave destacan mujeres que trabajaron con el ex presidente de la Corte Arturo Zaldívar y con el ex presidente López Obrador.

Las candidatas a cargo de ministro son Ana María Ibarra Olguín, Arely Reyes Terán, Fabiana Estrada Tena, Gloria Rosa Santos Mendoza, Jazmín Bonilla García, Lorena Pérez Romo, Margarita Darlene Rojas Olvera, María Estela Ríos González, Marisol Castañeda Pérez, Mónica Arcelia Wicho González, Natalia Téllez Torres Orozco, Rebeca Stella Aladro Echeverría, Sara Irene Herreras Guerra, Selene Cruz Alcalá y Silvia Escudero Mendoza.

Fabiana Estrada trabajó con el ministro Arturo Zaldívar cuando fue presidente de la Suprema Corte; la magistrada Marisol Castañeda buscó ser consejera de la Judicatura federal; María Estela fue consejera jurídica en el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, y Sara Irene es la titular de la Fiscalía Especializada en Materia de Derechos Humanos, de la Fiscalía General de la República.

A su vez, Ana María Ibarra es directora general del Centro de Estudios Constitucionales de la Corte.

Los hombres que resultaron candidatos para ministros están Antonio Sorela Castillo, Aristides Rodrigo Guerrero García, Eduardo Santillán Pérez, Federico Anaya Gallardo, Gabriel Regis López, Giovanni Azael Figueroa Mejía, Hugo Aguilar Ortiz, entre otros.

Para la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación resultaron candidatas Claudia Valle Aguilasoch, Concepción María del Rocío Valderas Fernández y Gabriela Eugenia del Valle Pérez. En tanto, los candidatos son Gilberto de Guzmán Bátiz García, Jorge Emilio Sánchez Cordero Grossmann y Rodrigo Quesada González.

Por lo que hace al Tribunal de Disciplina Judicial son candidatas: Ariadna Camacho Contreras, Blanca Alicia Ochoa Hernández,

Celia Maya García, Indira Isabel García Pérez, Jazmín Gabriela Rivera Reyes, Liliana Hernández Hernández, María Isabel Rojas Letechipia, Mónica Sánchez Castillo, y Verónica Patricia Gómez Shuls.

Los candidatos a este tribunal son: Gildardo Galizgoa Esparza, Jaime Santana Turrul, Jorge Alfredo Clemente Pérez, José Artemio Zúñiga Mendoza, Miguel Ángel de los Santos Cruz, y Rufino H. León Torres.

De igual manera, el comité eligió a los candidatos a las Salas Regionales del Tribunal, así como para cargos de jueces y magistrados.

La presidenta Claudia Sheinbaum decidirá quien continúa en el proceso a más tardar el próximo martes. ■

Y ADEMÁS

Tribunal recibe juicios por errores

El Tribunal comenzó a recibir decenas de juicios de aspirantes excluidos de la lista de idoneidad de los Comités de Evaluación del Poder Legislativo y Ejecutivo; acusan que nunca fueron evaluados. Hasta este domingo, la Sala Superior del Tribunal acumulaba casi un centenar de impugnaciones con los comités.